Klassisches Konzert am 6. August im Bad Meinberger Kurpark

Junge Musiker wollen verzaubern



Horn-Bad Meinberg (co). "Frankreichs Zauber – Spaniens Magie" ist das erste große Konzert, das am Freitag, 6. August, im historischen Kurpark Bad Meinberg in diesem Jahr stattfindet. Es spielt das Junge Tonkünstler Orchester – nach Aussage von Dirk Klapsing, Intendant der Musiklandschaft Westfalen, rund 35 "außerordentlich gute Musiker", die für Konzerte zu diesem Zweck kurzfristig zusammenkommen. Die GesundUndTourismus Horn-Bad Meinberg GmbH kooperiert dabei mit der Musiklandschaft Westfalen.

Das Konzert findet ab 19.30 Uhr in der Musikmuschel im historischen Kurpark Bad Meinberg statt, bei Regen im Kurtheater. Veranstaltungsleiter Hans Müller-Hisje hofft auf gutes Wetter. "Wir sind total glücklich, dass es die Musikmuschel noch gibt." Der Klang sei hervorragend.

Das junge Orchester spielt unter der Leitung von Oliver Pohl die Serenade für Streichorchester E-Dur op.22 von Antonín Dvo ák, Nuits d'eté, Nr.1&2 für Mezzosopran von Hektor Berlioz sowie Carmen-Musik und Arien von Georges Bizet. Mezzosopranistin Teaa An ist dabei. Die Aufführung im Kurpark schaffe eine sommerlich-beschwingte Atmosphäre, ist sich Klapsing sicher. "Es werden die angesprochen, die ein Konzert für alle Sinne erleben möchten."

Das Veranstaltungsteam hat für die Zeit von Juli bis September jeden Tag eine Veranstaltung organisieren können: vom Moorspaziergang, über das Waldbaden bis zu Konzerten wie der Simon & Garfunkel Tribute Show. Für den Herbst hat sich

1 von 2 24.07.2021, 10:05

Kurdirektor Thorsten Brand vorgenommen, die ein oder andere Veranstaltung auch für eine jüngere Generation anzubieten.

Alle Besucher müssen für das Konzert einen aktuellen Negativtest vorweisen, auch wenn man geimpft oder genesen sein sollte. Zusätzlich wird bei der Sitzplatzverteilung das Schachbrettmuster eingehalten mit ausreichend Abstand zu allen Seiten, obwohl dies laut Hygienekonzept für das Kurtheater nicht mehr verlangt wird. Der Veranstalter möchte den Zuschauern und Musikern ein sicheres Umfeld schaffen.

Karten gibt es im Vorverkauf für 39 oder 49 Euro. Einlass ist eine halbe Stunde vor Konzertbeginn. Sollte die Veranstaltung ins Kurtheater verlegt werden, ist das am selben Morgen unter www.hornbadmeinberg.de zu erfahren.

2 von 2 24.07.2021, 10:05